

SOMMERFEST AUF DER RATZINGER HÖHE

„Mutter“ des Bürgerbusses verabschiedet

Ein großes Dankeschön für alle ehrenamtlichen Bürgerbusfahrer und Unterstützer ist das jährliche Sommerfest des „Bürgerbusses Chiemsee“. Es fand heuer auf der Ratzinger Höhe im Gasthof „Weingarten“ statt.

Greimharting – Der Bürgerbus verbindet jetzt bereits seit 13 Jahren zehn Gemeinden rund um die Chiemgauer Seenplatte, von Amerang über Obing, Pittenhart, Eggstätt und Bad Endorf bis zu den Chiemseegemeinden Gstadt, Breitbrunn, Rimsting und Prien mit einer kostengünstigen Verbindung in einem Neunsitzer.

Beim Sommerfest wurde Werner Schneider aus Amerang dafür geehrt, dass er schon 50-mal unentgeltlich den Bürgerbus gelenkt hat. Josef Mayer, der Vorsitzende des Abwasser- und Umweltverbandes (AUV) Chiemsee, unter dessen Regie der Bürgerbus läuft, dankte, zusammen mit Hans Zagler von der Rosenheimer Verkehrsgesellschaft (RoVG) mit einem Krügerl für diesen Einsatz.

Verabschiedet mit einem Geschenkkorb wurde die frühere Umweltbeauftragte des AUV, Marlene Berger-Stöckl. Wie berichtet, hat sie den Verband verlassen und eine neue Stelle am Waginger See



Werner Schneider (links) wurde von AUV-Vorsitzendem Josef Mayer und Hans Zagler von der Rosenheimer Verkehrsgesellschaft (rechts) für 50 ehrenamtliche Bürgerbusfahrten geehrt, die frühere AUV-Umweltbeauftragte Marlene Berger-Stöckl wurde im Kreis der „Bürgerbus-Familie“ verabschiedet.

FOTO THÜMLER

angenommen. Mayer dankte ihr für ihren Einsatz, speziell für die Organisation des Bürgerbusses über viele Jahre. Sie sei deshalb gerne auch als „Mutter“ des Bürgerbusses bezeichnet worden.

Mit Freude wurde von den Busfahrern registriert, dass sich wieder zwei neue ehrenamtliche Busfahrer gefunden haben und die Gesamtzahl sich auf 32 erhöht habe, wie Zagler informierte. Mit rund

6000 Fahrgästen im Jahr lege der Bus jährlich rund 65000 Kilometer zurück und sorge in seinem Einsatzgebiet für eine erhebliche Verbesserung des öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV). th